

# la Rougeole

Bulletin lycéen des Jeunesses Communistes Révolutionnaires • n°56 • septembre 2005

## Finissons-en avec ce gouvernement !

Villepin, dont le gouvernement sort tout droit de la claque du 29 mai, s'était donné 100 jours pour nous satisfaire... En fait c'est le MEDEF qu'il a très bien servi cet été. Le gouvernement est tellement illégitime qu'il décide de recourir au système des ordonnances, et non aux votes du Parlement, pour faire passer ses coups en douce pendant l'été. Pendant ce temps, les chômeurs, les précaires et les mal-logés peuvent crever, ce n'est pas à eux que Villepin veut plaire.

Ce gouvernement n'est pas différent de celui de Raffarin... Même si quelques têtes sont nouvelles, on y retrouve les mêmes serviteurs du patronat, avec Sarko qui, Kärcher en main, n'a qu'une idée en tête : se faire élire en 2007, après avoir expulsé quelques milliers d'immigrés et mis à la rue tous les mal-logés.

Il n'est pas étonnant de voir que cette rentrée scolaire se fait avec 7000 profs en moins, des budgets en chute libre et une répression qui continue contre les lycéens mobilisés l'année dernière. Pas étonnant non plus que, malgré le changement de ministre, les décrets d'application de la loi Fillon commencent à entrer en vigueur.

On peut ainsi noter que le socle minimum de

O Je souhaite être tenu au courant des activités des JCR.  
 O Je souhaite m'abonner à RED, le mensuel des JCR, 10 euros pour 10 numéros  
Lycée : .....  
Nom : ..... Prénom : .....  
Adresse : .....  
Téléphone : ..... E-mail : .....  
A Renvoyez aux JCR, 2 rue Richard Lenoir, 93 100 Montreuil.

connaissances sera désormais à l'œuvre. Cela veut dire qu'on triera les élèves entre ceux qui peuvent continuer leurs études et choisir leurs filières et ceux qui n'en ont pas les moyens et se verront imposer des formations professionnelles, dans des domaines qui ne les intéressent pas forcément.

Une autre conséquence concerne élèves et profs : la question du remplacement de courte durée. Si un prof est absent moins de 15 jours, c'est un autre prof du lycée qui le remplace, même s'il n'enseigne pas la même matière !

Le tout sur fond de disparition d'options, de langues « rares », etc.

L'année dernière, malgré une mobilisation massive et longue (trois mois de mouvement avec jusqu'à 200 000 lycéens dans la rue et 480 lycées bloqués le même jour), le gouvernement est passé en force. La seule solution c'est donc de virer ce gouvernement illégitime qui ne sert que les riches et les patrons.

C'est en nous mobilisant tous ensemble, lycéens, profs, salariés et en faisant grève que nous y arriverons !



## Les lycéens revendiquent... Le gouvernement envoie ses flics !

À la fin de l'année dernière les premiers procès du mouvement lycéens avaient lieu. Deux mois de prison ferme au Mans pour deux personnes, cinq mois avec sursis pour un lycéen parisien ayant soi-disant craché sur un flic, amendes, travaux d'intérêts généraux pour beaucoup d'autres... Leurs délits ? Avoir contesté trop fort le gouvernement. En effet, les accusations ne tiennent que sur peu de choses. Témoins qui se contredisent, lycéens arrêtés comme « leaders et non comme coupables », ... Voilà ce qui a guidé les juges pour

rendre justice.

Prochainement les procès vont reprendre. En France, il y a une quarantaine de personnes qui sont mises en examen ou qui vont passer en procès. Certaines risquent jusqu'à 5 ans de prison ferme et des dizaines de milliers d'euros d'amende.

Le gouvernement a compris que face à ses attaques, nous sommes une majorité à en avoir marre. Mais justement, il veut nous faire taire en nous impressionnant par la répression. C'est pour cela qu'il est urgent de se mobiliser en agis-

sant dans les lycées et dans nos quartiers, en créant des collectifs et en faisant signer les pétitions de soutien aux victimes de la répression du mouvement lycéen !

Procès d'Antoine le 22 septembre, 8h30, Tribunal de grande instance de Paris, M<sup>o</sup>Cité.

Procès d'Hicham le 9 octobre, 8h30, TGI de Paris, M<sup>o</sup>Cité.

Solidarité financière : chèques à l'ordre de CDPE SSL (endosser « comité de soutien lycéens ») à envoyer à FCPE Paris, 14 rue Astorg, 75008 PARIS

**Meeting de soutien le 16 septembre à 19h 30,  
A la Bourse du travail, 17 rue du Château d'eau - Métro République**

## Contre le guerre : Résistance !

À l'appel des associations anti-guerre américaines, le 24 septembre prochain sera un jour de manifestations mondiales contre l'occupation de l'Iraq et de tous les pays victimes de l'impérialisme.

### Une opposition toujours plus grande

Même dans son pays, Bush ne fait plus la majorité. Selon un sondage récent, plus de la moitié des américains se déclarent pour le retrait des troupes. La

politique des élites américaines, utilisée depuis plusieurs décennies, consistant à faire la guerre pour se protéger des troubles internes ne passe plus auprès de sa population. La preuve est devenue flagrante après le passage du cyclone qui a révélé la misère de la population de ce pays. Les américains se réveillent et leurs dirigeants commencent à avoir peur !

### L'impérialisme est omniprésent

Si on parle beaucoup de l'Iraq et un peu de la Palestine, on parle en revanche beaucoup moins de la Tchétchénie, de la Côte d'Ivoire, du Togo, du Congo, de l'Afghanistan etc. Tous ces pays subissent l'oppression de nos classes dirigeantes qui agissent dans notre dos, à

l'ombre des médias. Ils se partagent le monde au plus grand mépris des populations. Chirac est en fait complice de Bush car pendant que l'un bombarde l'Iraq, l'autre s'impose en Côte d'Ivoire ou protège les dictateurs au Togo, tout ça pour les grosses firmes françaises.

### Mondialisation des luttes

C'est au côté des peuples de tous les pays que nous manifesterons pour mettre fin aux occupations et à l'impérialisme qui est une des conséquences de notre système. Alors le 24 septembre, soyons tous dans la rue pour leurs dire : **YA BASTA !**

**Jeunesses Communistes Révolutionnaires**  
jcr@jcr-red.org • www.jcr-red.org • 01 48 70 42 30

